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困った人に やさしい政治
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①盛土問題について

②学校・体育館へのエアコン設置

について③買い物難民対策につい

て

質問及び、要望を行いました

①インボイス制度について
②各保育施設の給食（アレルギー

食や費用の問題）③高齢者の聞こえ

ずらさの問題等について質問及び要

望を行いました。



本会議の様子はインターネットから見る
事が出来ます。
鎌ケ谷市役所ホームページ→市議会→

本会議の順に開いてみてください！

＜連絡先＞
佐竹 知之議員

電話：fax:
047‐446‐3729
090‐9135‐7421

松原 美子議員
090‐3204‐4324

fax
047-412-0430

松戸鎌ケ谷地区委員会

電話
047‐３４９‐1544

6月21日（火）に今回提出さ
れた議案に対する代表質疑があ
り、佐竹知之議員が質問に立ち

ました。議案第3号令和4年6月
補正予算について質問しました。
質問の順番は会派構成メンバー
の多い順に行われるため、重な
る質問は出来ず、質問内容は自

ずと限られてきます。
今回は「新型コロナウイルス
ワクチンの接種に要する経費に

ついて、3回目のワクチン接種
率と未接種の主な理由について」
質問しました。

回答の要約は「今年6月19日
時点で3回目接種者は市内全体
の６３．９％で、国や県の接種

率よりも高くなっている」との
こと。
また、未接種の主な理由につ
いては「未知のワクチンだから」
「副反応が怖いから」などがあ
げられるようです。
ワクチンとあわせて、治療薬
が早く流通することも私たちの
願いです。

本当に地球環境の危機を感
じます。あの美しい最上川が
またも氾濫しました。
被害が報告されている山形

県米沢市は、少し前の、７月
１９日に、行政視察を受け入
れていただいたところでした。
あわせて周囲の広い地域で

の被害が報道されていますが、

被害に見舞われた皆様に、心
からお見舞い申し上げます。
そして、自然破壊・環境問
題は決して、他人事ではなく、
未来を歩む子どもたちのため
に、私たちも真剣に考えなけ
ればならない問題です。

私
た
ち
は
、
今
回
出
さ
れ
た
補
正
予

算
の
全
て
に
対
し
て
、
反
対
す
る
も
の

で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
「
オ
ン
ラ
イ
ン
業

務
に
要
す
る
経
費
」
に
つ
い
て
反
対
し

ま
し
た
。
（
上
記
参
照
）

こ
れ
ま
で
、
地
方
自
治
体
が
市
独
自

で
開
発
し
て
き
た
全
て
の
シ
ス
テ
ム
が

無
視
さ
れ
ま
す
。
国
が
定
め
る
標
準
化

基
準
に
適
合
さ
せ
る
た
め
、
法
律
を
も
っ

て
国
の
方
針
に
あ
わ
せ
て
強
制
的
に
変

え
て
い
く
こ
と
を
目
的
と
し
て
い
ま
す
。

こ
れ
は
、
地
方
自
治
体
の
持
つ
「
自

治
権
」
へ
の
侵
害
に
も
つ
な
が
り
ま
す
。

こ
の
こ
と
の
最
大
の
狙
い
は
、
自
治

体
が
把
握
し
て
い
る
市
民
の
個
人
情
報

を
「
企
業
」
に
提
供
す
る
こ
と
に
あ
り

ま
す
。
そ
の
意
味
で
こ
の
議
案
に
つ
い

て
は
、
反
対
の
意
思
を
表
明
し
ま
し
た
。

（
佐
竹
議
員
が
反
対
討
論
を
し
ま
し
た
）

線状降水帯の被害に見舞われたご地域の皆様へ…

米沢市役所前のお洒落なポスト

【お詫びと訂正】先にお配りした本紙にて、上記の表の議員名に誤りがあ
りました。関係者に深くお詫びし、ここに訂正をさせていただきます。


